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糸魚川市農業委員会 議事録 
開催日 令和２年７月20日（月）  午後１時30分から午後２時25分 

会議場所 糸魚川市役所 ２階 201・202会議室 

出席委員 

 
【農業委員（出席17名、欠席２名）】 
 

出席委員：１番齊藤健一郎委員、２番片山敏隆委員、３番大島博委員、４

番恩田正平委員、５番園田岳彦委員、６番松澤一久委員、７番米原文明

委員、８番荻野輝道委員、９番鷲澤茂雄委員、10番伊藤眞一委員、12番

井上二郎委員、13 番齋藤登委員、14 番稲葉淳一委員、15 番齋藤清美委

員、17番川内敏夫委員、18番松澤 一委員、19番樋口佐登子委員 

欠席委員：11番福田幸生委員、16番川合次夫委員 
 
 
 
 
 
 

（出席 合計17名） 

出席職員 
猪又農業委員会事務局長、木島同次長、水島同係長、伊藤同主査、石曽根同

主任主事（書記） 

署名委員 

互選管理人 

議長 

１番 委員  

２番 委員  
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会議に付した事件並びに審議事項 

 

議事日程 

１ 開会 

 

 

２ 議事 

日程第１  議事録署名委員の選任について 

 

日程第２  互選管理人の選定について 

 

日程第３  付議事項 

  議  第１号 会長の互選について 

          

議  第２号 会長職務代理者の互選について 

          

議  第３号 農地利用最適化推進委員の委嘱について 

 

日程第４  議席について 

 

 

３ その他 

  ア 次回農業委員会の日程について 

イ その他 
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会議の経過概要 

発言者 発言要旨 

猪又局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

猪又局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

猪又局長 

本日は大変お忙しいところお集まりいただき、ありがとうございま

す。農業委員会の事務局長を務めさせていただいております猪又と申

します。よろしくお願いいたします。 

それでは、ただ今から第１回農業委員会臨時総会を開会いたします。 

まず、本日の臨時総会について簡単にご説明いたします。 

本日の農業委員会は、農業委員の任期満了による任命後、最初に行

われる総会でございますので、法令に基づき、招集は糸魚川市長が行

いました。 

通常は農業委員会の会長が議長となり議事を進めますが、現在、会

長が決まっておりませんので、まず、本日の会議の進行役となります

互選管理人を決めさせていただきます。互選管理人が決まるまでは、

私が議事を進めさせていただきます。なお、議席につきましては、現

在、地区順でご着席いただいていますが、これを仮議席とさせていた

だきまして、新会長のもとで、日程第４で決定させていただきます。 

 欠席通告委員は、11番福田委員、16番川合委員の２名です。定足数
に達しておりますので、ただちに議事に入ります。本日の日程はお手
元に配付のとおりであります。 

 

日程第１＝議事録署名委員の選任について 

 

日程第１、議事録署名委員の選任についてお諮りいたします。 

議事録署名委員は、私から指名させていただきたいと思いますが、

ご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

ご異議なしと認めます。議事録署名委員には、１番齊藤委員、２番

片山委員の２名を指名いたします。 

 

日程第２＝互選管理人の選定について 

 

次に、日程第２、互選管理人の選定についてお諮りいたします。 
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互選管理人 

 

 

 

 

 

 

互選管理人 

 

 

木島次長 

 

 

 

 

互選管理人 

 

 

 

 

 

 

 

 

木島次長 

 

糸魚川市農業委員会会長等互選規程により、地方自治法第107条の

規定による市議会の例にならい、年長委員の12番井上二郎委員を互選

管理人に指名することに、ご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

ご異議なしと認めます。互選管理人には、12番井上二郎委員を指名

いたします。井上委員、議長席へお願いいたします。 

〔議長交代〕 

ただ今ご指名いただきました井上でございます。不馴れではありま

すが、皆様のご協力をいただき、会長及び会長職務代理者の互選まで

互選管理人を努めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

日程第３＝付議事項 

 

＜議第１号 会長の互選について＞ 

それでは、日程第３、付議事項、議第１号 糸魚川市農業委員会会

長の互選について、議題といたします。 

互選会の進め方について、事務局の説明を求めます。 

それでは、互選方法について、説明いたします。 

会長の互選は、糸魚川市農業委員会会長等の互選規程第11条の規定

により、投票又は指名推薦により行われます。どちらの方法によるか

は、これから委員の皆様に協議いただき決定願いたいと思います。 

以上で説明を終わります。 

事務局の説明が終わりました。 

互選の方法ですが、ただ今の説明のとおり投票と指名推薦の２つの

方法があります。どちらの方法が良いか、お諮りいたします。 

〔「指名推薦」と呼ぶ者あり〕 

指名推薦とのご意見がありましたが、これにご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

ご異議なしと認め、会長の互選は会長等互選規程第11条により、指

名推薦で行うこととします。 

次に、指名推薦の進め方について、事務局に説明を求めます。 

指名推薦につきましては、会長候補者をどなたにするか、この場に

お集まりの皆様でご協議いただく方法と、皆様の中から選考委員さん
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互選管理人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

猪又局長 

 

 

 

 

互選管理人 

 

 

 

互選管理人 

 

 

荻野委員 

 

互選管理人 

 

数名を選出し、選考委員さんの協議により推薦いただく方法の２つの

方法がございます。全員で協議するか、或いは数名の選考委員で協議

するか、お諮りいただきたいと思います。また、ちなみにこれまでは、

選考委員方式を採用しておりました。 

以上で説明を終わります。 

事務局の説明が終わりました。 

指名推薦の進め方について、皆さんのご意見をお受けいたします。 

〔「議長一任」と呼ぶ者あり〕 

議長一任ということですので、選考委員で諮る方法にしたいと思い

ます。 

それでは前回、平成29年の互選会と同様、糸魚川及び青海地域から

４人、能生地域から２人の合計６人を選出することとし、委員の選出

については、各地区の年長の委員にお願いしたいと思いますが、これ

でよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

ご異議なしと認めます。では、選考委員について、事務局長より報

告してもらいます。 

選考委員は、これまでの互選会に倣いまして、２期目以上の委員で、

エリアごとの年長委員にお願いしたいと思います。糸魚川・青海地域

からは４人、３番大島委員、６番松澤委員、８番荻野委員、17番川内

委員。能生地域から２人、12番井上委員、15番齋藤委員。以上、６名

の方を選考委員としてお願いしたいと思います。 

それでは、選考委員の皆様は203会議室に移動していただき、後ほ

ど、選考結果の報告をお願いします。 

暫時、休憩します。 

〔休憩中〕 

休憩を解き、会議を再開します。 

休憩中に行われた会長の指名推薦について、選考委員会の報告を求

めます。 

選考委員を代表して報告します。選考委員で協議の結果、会長には

15番齋藤清美委員を推薦します。 

ただいま代表選考委員から、会長に15番齋藤清美委員を指名する旨

の報告がありましたが、これを承認することにご異議ございませんか。 
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互選管理人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

互選管理人 

 

荻野委員 

 

互選管理人 

 

 

 

 

 

 

 

互選管理人 

 

 

猪又局長 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

ご異議なしと認めます。 

よって、農業委員会の会長は、15番齋藤清美委員に決定しました。 

 

＜議第２号 会長職務代理者の互選について＞ 

続きまして、議第２号 会長職務代理者の互選について、議題とい

たします。 

会長職務代理者の互選は、先ほどと同様、互選規程によって行いま

す。それでは、投票と指名推薦のどちらの方法が良いか、お諮りいた

します。 

〔指名推薦と呼ぶ者あり〕 

それでは、会長等互選規程により指名推薦で行うこととし、先ほど

の選考委員に一任し、その結果を諮ることでご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

ご異議なしと認めます。 

それでは、選考委員の会議を行うため、暫時休憩します。 

〔休憩中〕 

休憩を解き、会議を再開します。 

休憩中に行われた協議結果の報告を求めます。 

選考委員を代表して報告します。選考委員で協議の結果、会長職務

代理者には６番松澤一久委員を推薦します。 

ただいま代表選考委員から、会長職務代理者に６番松澤一久委員を

指名する旨、報告がありました。 

これを承認することに、ご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

ご異議なしと認めます。 

よって、会長職務代理者は、６番松澤一久委員に決定しました。 

ここで、新会長、会長職務代理からご挨拶いただきたいと思います。 

〔会長、会長職務代理挨拶〕 

ありがとうございました。会長ならびに会長職務代理者が決定いた

しましたので、互選管理人の任務が終了しました。皆様のご協力に感

謝いたします。それでは、これで議長を交代させていただきます。 

互選管理人の井上委員におかれましては、大変ありがとうございま
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議長 

 

猪又局長 

 

 

 

 

議長 

 

松澤一委員 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

木島次長 

 

 

した。それでは、会長、議長席にお願いいたします。 

〔議長交代〕 

 

＜議第３号 農地利用最適化推進委員の委嘱について＞ 

それでは、議第３号 農地利用最適化推進委員の委嘱について、議

題といたします。事務局の説明を求めます。 

議第３号 農地利用最適化推進委員の委嘱についてご説明いたしま

す。推進委員の募集は農業委員と同じ時期に行い、定数18に対し18

人の届出がありました。候補者の皆様は議案の通りです。農業委員会

等に関する法律第17条第１項の規程に基づき承認を求めるものであ

ります。以上で説明を終わります。 

次に、５月29日に推進委員の選考会が開催されましたが、選考委員

長の松澤委員から、結果について報告を求めます。 

５月29日、鷲澤委員、土澤委員、上原委員、齋藤会長と私の５名に

よる選考委員会を開催しまして、その結果すべての候補者が、推進委

員にふさわしい方であるという結論に至りました。以上、選考委員会

の結果について報告させていただきます。 

事務局の説明及び選考委員会の報告が終わりました。ただいまの案

件に対するご質問・ご意見をお受けいたします。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

ご質問、ご意見がないようですので、本案件を原案のとおり承認す

ることに、ご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

異議なしと認めます。よって、本案件は、原案のとおり承認するこ

とに決しました。 

 

日程第４＝議席について 

 

続きまして日程第４ 議席の決定について、議題といたします。事務

局の説明を求めます。 

 冒頭で説明させていただきました通り、現在の席は仮議席としまし

て、地区別順にご着席いただき、議事を進めさせていただいたところ

でございます。議席につきましては、農業委員会会議規則第７条の規
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議長 

 

片山委員 

 

 

猪又局長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

猪又局長 

 

 

 

 

 

議長 

 

定では、あらかじめくじで定めることとしていますが、これまでは、

地区の順に、担当する地域の近い委員さんがまとまって座っていただ

いたところでございます。今回も、皆様のご了解がいただけるならば、

現在着席いただいている議席の順番でお願いしたいと思っています。 

以上で説明を終わります。 

 事務局の説明が終わりました。ただいまの案件に対するご質問、ご

意見をお受けいたします。 

 今現在、コロナ対策のため学校方式で座っていますが、終息すれば、

昨年と同じようにロの字で、お互いの顔が見えるように座る形でお願

いします。 

 説明が不足しておりました。現在はコロナウイルス対策で３密を防

ぐため、このような形で開催させていただいております。片山委員の

ご指摘の通りコロナウイルスが終息して、皆さんが安心して会議に臨

んでいただける状況になりましたら、以前のようにロの字型に戻して

活発な意見交換をお願いしたいと思っております。 

 他にご質問、ご意見はございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

異議なしと認め、今後もこの議席で会議を運営します。以上を持ち

まして、議事を終了いたします。 

最後に、その他について、事務局の説明を求めます。 

〔水島係長が次回の総会日程等について説明〕 

 

齋藤会長、ありがとうございました。すべての日程が終了いたしま

したが、新任の委員の皆様におかれましては大変恐縮ですが、この後、

引き続き、農業委員会に関する説明会を開催させていただきますので、

今しばらくお残りくださいますようお願い申し上げます。なお、再任

された委員の皆様はこれで散会とさせていただきます。大変お疲れ様

でございました。 

本日の議題はすべて終了しましたので、以上で閉会といたします。 

慎重審議をいただき大変ありがとうございました。 

 

 


